

---

## Lenkeinschlag im Allgemeinen

Geschrieben von laconca - 16.10.2016 17:49

---

Hallo Leute ,

ich bin zwar schon eine Weile nicht gefahren aber so langsam habe ich wieder Lust mich hinter Das Lenkrad zu schwingen .

Habe aber prinzipiell noch ein Thema was mir schon immer leicht ein Rätsel war.

Mit wieviel Lenkeinschlag soll man denn fahren.

In dem meisten Tutorials lese ich mann soll 900 benutzen , aber wenn ich dass so teste fahre ich viel langsamer als wenn ich z.b 300 nehme oder so weil ich da viel IÄnger brauche um das Lenkrad zu drehen . Oder sehe ich das falsch ?

Ist es denn so das bei wenig Lenkeinschlag die Steuerung zu sensibel ist ?

WÄrde mich sehr freuen wenn Ihr mir eure EindrÄcke schildern wÄrdet .

Im Äebrigen ich besitze ein T 500.

Liebe GrÄsse laconca

---

## Aw: Lenkeinschlag im Allgemeinen

Geschrieben von RaceDog - 16.10.2016 18:47

---

Moinmoin. Ich benutze auch das T500. Da AC den Lenkeinschlag fÄr jeden Wagen individuell umstellt musst du nichts weiter machen als dein T500 auf 1080Ä einzustellen und das auch bei den Einstellungen in AC so eingeben dass du 1080Ä benutzt. Je nach verwendetem Auto verringert sich dann der Lenkeinschlag automatisch (zumindest bei mir). Wenn dir der Einschlag damit zu grÄÄ ist kannst du glaube ich dann am T500 Äber Mode+Steuerkreuz den Einschlag runterstellen.

---